

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Diésel Renovable Enap gana premio Innovación 2025 de ASIVA

La Asociación de Empresas de la Región de Valparaíso (ASIVA) otorgó a la Empresa Nacional del Petróleo (Enap), a través de su Refinería Aconcagua, el Premio Innovación 2025 con la más alta puntuación por parte del jurado evaluador. La estatal consiguió este reconocimiento por el desarrollo del Diésel Renovable Enap, un proyecto inédito en el país -lanzado en enero de este año- que permite transformar aceite usado de cocina en un combustible renovable avanzado con propiedades equivalentes al diésel fósil, pero con una reducción de hasta un 80% en las emisiones de dióxido de carbono equivalente por cada litro de aceite transformado. El director del proyecto, Hernán Valderrama, valoró el premio y afirmó que "esta iniciativa, alineada con nuestro Plan Estratégico Enap 2040, representa un paso significativo en la transición energética y nuestra búsqueda de nuevos negocios. Demuestra nuestra capacidad de innovación, trabajo en equipo y nos permite ampliar nuestra oferta de combustibles con menor huella de CO2 para nuestros clientes y consumidores finales". Recibió el galardón junto al gerente de Enap Refinería Aconcagua, Jorge Alméstár, y profesionales de la refinería que participaron en el desarrollo del Diésel Renovable Enap.